

The logo consists of the letters 'IWO' in a bold, blue, sans-serif font. The letters are contained within a white rectangular box with a thin black border. This box is centered on a solid red rectangular background.

**Sigap, Satgas Yonif 715/Motuliato Berikan
Pertolongan Kepada Masyarakat Yang
Mengalami Kecelakaan, di Jalan Trans Mulia -
Sinak**

Ahmad Rohanda - IWO.OR.ID

Feb 1, 2025 - 13:54



Puncak Jaya - Aksi Respon Cepat kembali dilakukan oleh tim kesehatan Satgas Yonif 715/Mtl Pos Tinolok dalam membantu menangani korban kecelakaan lalu lintas Pada hari Sabtu Pagi, yang lokasinya kurang lebih 300 meter dari pos tinolok, kecelakaan tersebut menyebabkan 2 orang mengalami luka, salah satunya luka ringan dan yang satunya luka berat patah di bagian lengan dan kaki, Papua, Sabtu (01/02/2025).



Personil Pos Tinolok bersama Masyarakat yang berada di Kampung Tinolok bersama-sama melaksanakan pertolongan terhadap korban kecelakaan sambil menunggu Personil Kesehatan RSUD Mulia datang menjemput korban kecelakaan tersebut, dan memberikan pertolongan lebih lanjut.

Dansatgas Pamtas Kewilayahan Yonif 715/Motuliato Letkol inf Dwi Hertanto, S.Sos mengatakan selain menjaga keamanan di daerah perbatasan, kami juga bertugas untuk membantu kesulitan masyarakat Papua yang membutuhkan

pertolongan, oleh karena itu kami selalu siap melayani jika ada masyarakat yang membutuhkan pertolongan".

Sementara itu, Bapak Yokiles Enumbi (49) selaku keluarga korban kecelakaan, mengucapkan banyak terima kasih atas pertolongan yang diberikan personil Satgas Pamtas Kewilayahan Yonif 715/Motuliato Pos Tinolok terhadap keluarganya.

"Saya mengucapkan rasa terima kasih yang sebesar-besarnya kepada personil Satgas Pamtas Kewilayahan Yonif 715/Motuliato khususnya personil Pos Tinolok, yang sudah membantu mengobati keluarga saya yang terluka, saya sangat panik melihat keluarga yang mengalami luka akibat kecelakaan, saya bersyukur keluarga saya sudah tertolong dan dibantu bapak TNI," ujar Bapak Yokiles Enumbi selaku keluarga korban. (Pen Satgas Yonif 715/Mtl)